

**Betreff** (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Einsparungsregelung Südl. Amalienstr.

**Antrag** (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

Siehe Anlage

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

18.10.2018

## Antrag Bezirksausschuss

### **hier: Einbahnregelung im südlichen Bereich der Amalienstr. Beibehalten und Einrichtung von Querparkern**

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantrage ich, die derzeit baustellenbedingte (SWM) eingerichtete Einbahnregelung im südlichen Bereich der Amalienstr. zwischen Oscar-von-Miller-Ring und Theresienstr. in Richtung Norden auch nach Beendigung der Baustelle beizubehalten und die derzeit von den Anrainern selbst ins Leben gerufene Parkregelung (westlich mit Schrägparkern und östlich mit Längsparkern) dauerhaft einzurichten.

#### **Gründe:**

- Seit der Einbahnregelung hat sich der Verkehrsfluss deutlich verlangsamt und verringert (besonders abends und nachts ist das eine deutliche Erleichterung für die Anwohner)
- Die Amalienstr. dient immer mehr als Tangentenausweichrute für die Ludwigstrasse. Es ist zu befürchten, dass sich diese „Rennstrecke“ (an Tempo 30 hält sich ohnehin niemand) nach Realisierung des Anschlusses Oscar-von-Miller-Ring – Altstadttring in Richtung Stachus) weiter zur Hauptverkehrsstrasse entwickeln wird. Eine künftig geplante Verkehrsberuhigung im Bereich Odeonsplatz darf nicht weiter zu Lasten der Bewohner in der Amalienstr. gehen.
- Eine Verkehrsberuhigung auch im nördlichen Teil der Amalienstr. (hier wurden bereits Ampeln im Bereich Adalbertstr. abgebaut; hier gibt es besonders viele gefährdete Schulkinder und Studierende) könnte durch die gegenläufige Einbahnregelung der Amalienstr. im Bereich Theresienstr. ebenfalls erreicht werden.

Ich bitte um Abstimmung und Information über den weiteren Verlauf des Antrags.

Mit besten Grüßen aus der Amalienstr.